
 
 

Delegación de Estudiantes del Campus de Ciudad Real 
E-mail: delestudiantes.campus.cr@uclm.es 

DIARIO DE LA SESIÓN DEL PLENO DEL CAMPUS DE CIUDAD REAL: 20/12/21 
 
Se abre la sesión siendo las 16:15 horas del 20 de diciembre de 2021. 
 

- Asisten al pleno del campus: 
o Fariñas Pereira, Juan Tadeo – delegado Químicas 
o Nieto-Sandoval Gutiérrez, Pablo – delegado Letras 
o Rivas de la Hidalga, Óscar – subdelegado – Derecho 
o Tillaguango Narvaéz, Andrea del Carmen – subdelegada RR.LL y DD.RR 
o Gómez Ramos, Virginia – subdelegada DG Dcho.-ADE 
o Sánchez González, Óscar – Claustral 
o Sánchez González, Fernando – subdelegado Magisterio E.Primaria 
o Parreño Moreno, Verónica – subdelegada DG Magisterio E.I y E.P 
o Nsue Eneme, Marco Tiberio – delegado EIMIA 
o Cordero Contreras, Diego – subdelegado Inf. Informática 
o Lopez Garcia-Cervigón, Cesar – subdelegado Inf. Civil 

 
- Antonio Peco Almagro, con voz, pero sin voto asiste al pleno. 

 
- Excusan asistencias:  

León Espadas, Cristina – delegada de enfermería 
Sánchez Paris, Sergio – delegado de derecho 
Pérez Puyol, Rafael Sergio – subdelegado de derecho 

 
PRIMER PUNTO: aprobación si procede por una unanimidad para añadir dos nuevos 
puntos en el orden del día: 1. Posicionamiento de la delegación del campus en relación 
con los acontecimientos surgidos por la facultad de químicas contra otros estudiantes; 
2. Informe sobre la semana cultural del campus. 
 
Se aprueba por falta de oposición activa 
Se aprueba el orden del día por falta de oposición activa  
 
 
SEGUNDO PUNTO: aprobación del acta anterior.  
 
Se aprueba por falta de oposición activa. 
 
TERCER PUNTO: informe de la comisión ejecutividad de la delegación. 
 

- Interviene el Señor Delegado del Campus, donde indica que se ha iniciado una 
campaña de alimentos en colaboración con Cruz Roja de Ciudad Real y el 
ayuntamiento de Almadén en esta sede.  
 
Se indica que el objetivo es realizar mas actividades. 
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El Señor Delegado traslada a los miembros el informe llevado al consejo de 
representantes. 
 
Indica que la facultad de químicas pretende organizar la AGE de ASEQ; medicina 
torneos deportivos y crear una asociación de estudiantes que le den ventajas 
técnicas; enfermería una semana cultura; y derecho y cc.ss que ha solicitado a 
esta delegación una reunión para tratar una actividad de las mas importantes 
que quiere llevar a cabo.  
La facultad de letras sigue en su intención de realizar conferencias a lo largo del 
segundo trimestre. Informatica ha comentado que están trabajando en clubs 
deportivos. 
 
El Señor Delegado matiza: “Es necesario una colaboración para la consecución 
de un campus mejor”. 

 
- El Señor Subdelegado interviene e indica que esta creando en la delegación de 

derecho una asociación de estudiantes con la finalidad de fomentar la actividad, 
y promover este tipo de iniciativas como forma de apoyar la delegación y 
fomentar la vida en el campus y proyectos de cara al futuro. Señala que quiere 
hacer extensivo el apoyo a los asistentes para iniciar proyecto con la finalidad de 
fomentar la vida en el campus. 

 
- Retoma la palabra el Señor Delegado: En la intervención señala los dos grandes 

acontecimientos que son las jornadas formativas y la semana cultural, que es de 
gran relevancia. 
 
Finalizando, se quiere hacer constar al pleno la importancia que se le da a las 
asociaciones sectoriales y que todas las facultades del campus se adscriban a la 
suya propia. El segundo trimestre se espera mas apoyo y que sea mas productivo. 

 
Finaliza el informe por parte del delegado de campus. 
Nadie interviene en relación con el informe 
 
 

- Interviene Don Oscar Sánchez, presidente de CRE-UCLM, donde comunica que se 
debería incitar a las facultades que menos han participado en la labor del 
campus, e indicar cuales son la que menos han colaborado y/o participado. 
 
El Señor Delegado responde diciendo que se iniciara una serie de conversaciones 
con estos delegado. 
 
El Señor Subdelegado interviene, comunica que la participación debe ser mayor, 
y se queja que solo asisten a este pleno pocas personas, y considera que algunas 
facultades han colaborado poco y que el lugar para conversar sobre estas 
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situaciones es el pleno del campus. Reitera que es necesario reunirse con todas 
las delegaciones. 

 
- Interviene Don Oscar Sánchez: llama a la participación a futuros eventos. 

 
CUARTO PUNTO: jornadas de formación 
 

- Interviene el Señor Delegado: señala que son fundamentales con la finalidad de 
formar a los delegados. Los nombres e incluso los espacios no son definitivos, ya 
que no se ha comunicado a nadie y porque no se han reservado los espacios, se 
informa. 
 
La intención es que las jornadas las apadrine Don Manuel Andrés Rodrigo 
Rodrigo, decano de la facultad de Químicas, y no obstante variar la localización 
en el campus, con la finalidad de que los representantes salgan de su zona de 
confort y visiten el campus. 
 
Esta pensado para un fin de semana de febrero. Intención: jornadas practicas 
ligadas a la oratoria y a la comunicación.  

 
Se proyecta en las pantallas del salón el borrados, reiterando que no es definitivo  
 

Intención de convalidar 0.5 créditos de libre configuración. No es definitivo, pero 
el señor delegado indica que quiere informarlo para animar a los compañeros a 
participar y cuadrar plazas. 

 
- Interviene Doña Virginia Gómez Ramos: pregunta si se pueden abrir a todo el 

publico.  
 
Responde el Señor Delegado afirmarlo que esta abierto a todo el mundo del 
campus. 
 
La Señora Gómez Ramos indica que podría ser de forma hibrida: presencial y 
Online, a lo que el señor subdelegado responde que mejor es presencial para 
mejorar la calidad y la implicación de la formación de estas jornadas. 

 
- El Señor Subdelegado interviene: el presupuesto es limitado y se va hacer un 

esfuerzo con la finalidad de que puedan participar el mayor numero de personas 
posible, y señala que desde su punto de vista, que tiene que ser presencial a 
excepción de causa muy grave. 

 
- Interviene el Señor Sánchez González : el programa tiene un gran contenido en 

lo académico y en competencias trasversales, pero señala que las facultades 
tienen que involucrarse en que los alumnos participen. Señala que es 
fundamental una gran difusión. 
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El Señor Delegado responde que la difusión es fundamental. 

 
QUINTO PUNTO: informe de la semana cultural. 
 

- El Señor Subdelegado toma la palabra e informa sobre la semana cultural. Se 
quiere promover una semana cultural, y es fundamental fomentar la 
participación. La idea es que cada centro organice sus actividades, pero que 
estén abiertas al resto de facultades. Indica que desde el lunes 21 al 25 de marzo, 
de fechas. 

 
Se aprueba por falta de oposición activa la FECHA señala anteriormente. 
 
 

- Señala el Señor Subdelegado, que se ha comentado con miembros de rectorado, 
que es necesaria organizar un fin semana cultural que se quiere llevar a cabo en 
la sede de Almadén. Falta determinar el programa. Es una iniciativa que fomenta 
la integración del campus. Los asistentes al pleno dan el beneplácito sobre este 
tema en Almadén. 

 
Sobre esta cuestión no surgen comentarios. 
 
 
SEXTO PUNTO: respuesta a un comunicado de la facultad de educación sobre las 
“novatadas” y comentarios ofensivos en materia de estudios. 
 
La Facultad de Educación llevó a cabo un comunicado, y esta delegación de campus ha 
pensado que debía intervenir y tratar de defender los intereses legítimos de los 
estudiantes de esta universidad. 
 

- Interviene el Señor Secretario pidiendo disculpas por los acontecimientos 
bochornosos acontecidos en la festividad de San Alberto Magno, en calidad de 
Delegado académico de la facultad de Químicas. 

 
- Interviene el Señor Sánchez González: solicita saber que como han sucedido los 

acontecimientos. 
 
Interviene el Señor Fernando Sánchez González, quien explica los 
acontecimientos de la festividad de San Alberto Magno.  
 
El Señor Sánchez González retoma la palabra: dicho de forma mas clara, “El 
comunicado esta muy bien y no se puede tolerar que vuelva a surgir esto, pero 
el comunicado no es firme ni duro y peca de blando y de escasa firmeza en 
cuanto a la condena”. Matiza que es una cosa grave que no puede volver a surgir. 
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Interviene el Señor Subdelegado: personalmente piensa que el comunicado esta 
en las correctas condiciones y contesta al señor Sánchez.  

 
El Señor Delegado se compromete a la revisión del comunicado para enviarlo un poco 
mas duro.  
 

- El Señor representante de Almadén dice que cuanto mas claro seamos mejor va 
a quedar. A lo que señor subdelegado responde que se ha comunicado en la CE. 

 
- Interviene el Señor F. Pereira (secretario de la CE): responde al señor Sánchez.  

 
SÉPTIMO PUNTO: incidencias relativas sobre el primer trimestre. 
 
La Señora Parreño Moreno señala que cuando se introduce un grado nuevo no se da 
constancia de que existe y notan como un vacío por parte del profesorado, como es su 
caso personal y de sus compañeros. No se tiene presente sus necesidades al respecto 
de los horarios o actividades evaluables. Quiere extrapolar al resto de facultades por si 
pasa en otros centros. 
 
Los asistentes se sientes identificados con este problema. 
 
El Señor Delegado señala que es un problema que genera subproblemas y que es una 
situación que se debe abordar. Indica que se trasladará a CREU y al vicerrectorado. 
 

- El Señor Sánchez indica que debe hacer las cosas bien en los dobles grados y que 
las facilidades que se aportan no pueden ser una colección de problemas. 
 

La Señora Parreño Moreno señala los limites de aforo de sus facultades, que genera que 
no todas las personas pueden acceder a las aulas en la facultad de derecho y ciencias 
sociales. 
 

- Responde el Señor Delegado y a continuación el Señor Secretario. 
 
El Señor Sánchez González responde al debate  

 
OCTAVO PUNTO: ruego y/o preguntas.  
 
No surgen. 
 
 
 
Se levanta la sesión siendo las 17:21 horas del 20 de diciembre de 2021. 
 
 
 


